

Der Essen-Steeler Kinderchor und sein Frühjahr 2018

70 Jahre ist es nun her, dass Erhard Raubuch in Steele eine Jugendsingschule gegründet hat. Diese erhielt dann im Folgejahr den Namen Essen-Steeler Kinderchor und unter diesem Namen sind wir immer noch als ältester und größter bestehender freier Kinderchor in Essen und Umgebung bekannt.

Fangen wir aber zunächst noch im Winter an ...

Bei der Neuaufnahme im Januar 2018 konnten wir 13 Kinder neu für den Vor- und B-Chor gewinnen. Wenn man bedenkt, wie schwierig es inzwischen ist, Kinder und Familien für die Chormusik zu gewinnen, so können wir mit dieser Zahl ganz zufrieden sein.

Bei der Chorfeier Ende Januar konnten wir 8 Sängerinnen und Sänger für – wie könnte es in diesem Jahr anders sein – zusammen 70 Jahre Mitgliedschaft in unserm Chor auszeichnen. Sara Jagusch singt bereits seit 20 Jahren bei uns mit, Jonas Weißkamp seit 15 Jahren, Alina Becker seit 10 Jahren und Katharina Skowron, Johanna Lohmar, Lisa Breuckmann, Vincent Stroisch und Anna Heß bringen es jeweils auf 5 Jahre.

Was passiert in den nächsten Wochen ...

Am 28. April waren wir mit dem Konzertchor in Düsseldorf bei Jugend singt, dem Wettbewerb der Sängeryugend im Chorverband NRW. Bei Redaktionsschluss, war das Ergebnis hierzu aber noch nicht bekannt. Vielleicht sind wir ja im nächsten Jahr wieder beim Meisterchorsingen dabei. Angemeldet sind wir für den Tag der Chöre im Essener Sängerkreis im Musikpavillon der Gruga am 3. Juni und hoffen auf gutes Wetter und damit viele Zuhörer.

Unter dem Motto „... mehr Blau“ lädt das Kulturpfadfest 2018 dazu ein, abseits der gewohnten Blickwinkel die Augen zu öffnen und das Leben aus einer anderen Perspektive zu betrachten. Am 8. Juni sind wir mit dem Jugendchor um 19.00 Uhr und 20.00 Uhr in der Marktkirche in der Essener Innenstadt dabei.

Am Sonntag, dem 10. Juni laden wir zu unserem großen Frühlingskonzert in die Aula des Burg-Gymnasium, Burgplatz 4, ein. Ab 16.00 Uhr treten hierbei alle Chorgruppen unter der Leitung von Ines Niehaus und Birgit Stecker-Dick auf.

Zu hören sind klassische Frühlingsstücke, moderne Songs, Stücke unseres Chorgründers Erhard Raubuch und nicht nur wir werden in diesem Jahr 70 Jahre alt – lassen Sie sich überraschen. Von Klein bis Groß ist für jeden etwas dabei!

Kartenbestellungen sind schon jetzt möglich: 14,- Euro für Erwachsene, 8,- Euro für Schüler und Studenten. Verteilung bzw. Versand erfolgen, sobald uns die Karten vorliegen.

Bestellmöglichkeiten:

- beim Chor telefonisch unter 0201/530480,
- per e-mail unter webmaster@essen-steeler-kinderchor.de
- oder mittwochs während der Proben von 17.30 bis 19.00 Uhr in den Gemeinderäumen der evang. Kirche Schonnebeck, Immelmanstr. 12

Michael Cremer

